



**INAUGURAN LOCAL.** El Dr. Edgardo Campos, presidente de la Cooperativa de Odontólogos (CODOSAL), al momento de cortar la cinta simbólica para dar por

inaugurada la nueva sucursal del Centro de Depósito Central. Le acompañan directivos y personeros releccionados con la institución.

# Huelgas en hospitales atentatorias dice OIT

De inconvenientes y atentatorias, califica la Organización Internacional del Trabajo, las huelgas en sectores de función pública, como los hospitales.

Señala, que desde ese punto de vista, los sindicatos no pueden objetar que se declare ilegal la huelga, tal como ha sucedido con el ISSS, según el Informe 243 del Comité de Libertad Sindical, de la Organización Internacional del Trabajo, de Ginebra, Suiza.

Tal conclusión se debe, añaden los voceros del Comité de Libertad Sindical de la OIT, a que el Instituto Salvadoreño del

Seguro Social presta servicios cuya interrupción podría poner en peligro la vida, la seguridad o la salud de las personas en toda o parte de la población.

El Informe 243, emitido en Ginebra, Suiza, los días 20, 21 y 27 de febrero de 1986, luego de conocer el caso del conflicto colectivo que se produjo en el ISSS en 1985, y cuyas conclusiones son aplicables hoy y siempre, según funcionarios gubernamentales, dice textualmente lo siguiente:

"409. En lo que respecta al conflicto co-  
—Pasa a la página 12—

## 16 millones para reparar 300 aulas

La Asamblea aprobó ayer la asignación de 16 millones 731 mil 810 colones para que el Ministerio de Educación rehabilite unas 300 aulas escolares dañadas por el terremoto del año pasado.

La Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto de la Legislativa, luego de analizar la petición del Ejecutivo en el sentido de reformar la Ley de Presupuesto del Ramo de Educación, aprobó la anterior asignación presupuestaria.

Los 16 millones 731 mil 810 colones provienen de un préstamo celebrado entre el gobierno de El Salvador y el Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento, BIRF, con un monto de 58 millones 700 mil dólares, para financiar el Cuarto Proyecto de Educación, pero que según cartas de enmiendas cursadas entre ambas entidades suscriptoras de tal convenio de préstamo, conviniere en la reubicación y usos de tales fondos en la forma anteriormente mencionada.

### Nueva directiva elige Comunidad Col. Miramonte

En Asamblea General de Socios, fue electa la nueva Junta Directiva de la Comunidad Miramonte, de esta capital, para el período 1987-1988.

De conformidad con los resultados, regirán los destinos de la citada entidad, las siguientes personas: Presidente, Sr. Héctor Ro-

—Pasa a la página 11—



### Cooperativistas salvadoreños a curso en los EU

Catorce miembros de diferentes Cooperativas del Sector Reformado, viajaron hacia los Estados Unidos, a donde participarán en un curso de cooperativas de producción agropecuaria y de servicios.

Los cooperativistas, van patrocinados, financiados y auspiciados por el despacho del Ministerio de Agricultura y Ganadería, según informó dicha Secretaría.

—Pasa a la página 12—

**CAPACITACION.** El viceministro de Desarrollo Rural y Extensión Agropecuaria, Ing. Carlos Manuel Deras Barrilla (tercero izquierda), conversa con un grupo de representantes de 14 cooperativas del sector reformado, antes de que partieran hacia Miami, Estados Unidos, a participar en un curso de capacitación, que tendrá una duración de tres semanas.

## Italia y la CEE harán 2 hospitales en la capital

La Comunidad Económica Europea (CEE), y el Gobierno de Italia, construirán los hospitales periféricos de San Jacinto y Zacamil, informa el Ministerio de Salud.

Los principales centros hospitalarios de San Salvador, como el Rosales, Maternidad y Bloom, serán descongestionados, al comenzar a operar dichos

—Pasa a la página 9—



## ENCUESTA

### PDC, ARENA y PCN son partidos preferidos

El PDC es el partido político de mayor afiliación y preferencia entre los adultos salvadoreños, según la encuesta CID-Gallup de marzo pasado.

El segundo lugar lo ocupa ARENA, y el tercero el PCN.

Las encuestas de opinión política traen a menudo diversas interpretaciones, las que están de acuerdo con sus resultados, por lo que no es de extrañarse los comentarios.

¿Hasta dónde son creíbles las encuestas de opinión política?

Si están bien hechas tienen posibilidad de aceptar en un 90 o 95 por ciento, de acuerdo con lo extenso que haya sido la muestra, si responden a una técnica estadística y a otras condiciones que señalamos posteriormente.

(Información en página 7)



**DESTACA LABOR.** El Dr. Amílcar Avendaño, rector de la USAM, destaca la labor de los estudiantes en la organización del Primer Congreso de Ciencias de la Salud.

### Recomienda dejar doble sentido en la Av. Roosevelt

Con inconveniente considera el establecimiento de sentido único, de Poniente a Oriente, en la Alameda Roosevelt, el Lic. José Alfonso Rivera.

Dice que de esa manera responde a la solicitud del Jefe del Departamento de Tránsito, de que se vieran opiniones sobre la idea de establecer ese sentido único.

Señala el Lic. Rivera que "no hay estrictamente necesidad de un sentido único en esa importante arteria capitalina, tomando en cuenta que tiene la suficiente amplitud como para

—Pasa a la página 20—

## Consagran 1er. Obispo de Zacatecoluca el 25

El sábado 25 del mes en curso, se efectuará la ordenación episcopal del primer Obispo de la nueva Diócesis de Zacatecoluca, monseñor Romeo Tovar Astorga, O.F.M.

El solemne acto de concelebración, ordenación episcopal y toma de posesión de la nueva sede, tendrá lugar en el Estadio Panamericano "Antonio Toledo Valle", de Zacatecoluca, a las diez de la mañana del día antes citado.

Terminada la ceremonia, a las doce meridiana, se llevará a cabo el desfile del nuevo prelado, acompañado de todos los

Obispos Concelebrantes y Acompañantes, hacia la Iglesia Parroquial de Santa Lucía, de la cabecera departamental, la cual, desde ese día, se convertirá en Catedral de Zacatecoluca, por ser la sede pastoral del nuevo Obispo.

El domingo 26 de julio, a las diez de la mañana, monseñor Romeo Tovar Astorga, O.F.M., celebrará su primera Misa Pontifical en la nueva Catedral, e impartirá la Bendición Apostólica a toda la feligresía de Zacatecoluca y del departamento de La Paz, que estará bajo su

—Pasa a la página 20—



**DIRECTIVA ROTARIA.** El Club Rotario de San Salvador eligió su nueva Junta Directiva que fungirá del 1o de Julio del 87 al 30 de Junio del 88. De izquierda a derecha, rotarios directivos electos: Antonio Canossa, Armando Ramírez, Lic.

Rubén Moreno Portillo, Dr. Roberto López Bertrand, Dr. Carlos Humberto Henriquez López, presidente; Lic. Joaquín Morazan Bonilla y el Past. Gobernador, Luis Alonso Rendón, quien toma la protesta de ley.

## Salvadoreño invitado a Seminario en Colombia

Como uno de los invitados especiales para el Seminario Internacional sobre Metodologías, a realizarse en Bogotá, Colombia, figura el Decano de la Facultad de Economía de

la Universidad Tecnológica.

Al ser abordados respecto a esta honorífica distinción para nuestro país, el Ing. Salvador Antonio Ro-

—Pasa a la página 9—

## Pista de ladrones de ganado, motorizados

La pista de una banda de cuatros en camión, que roban en las cercanías de Quezaltepeque, tiene ya la Policía Nacional de ese lugar.

Según informan ganaderos afectados, pese a la vigilancia y las denuncias de robos de gran cantidad

de cabezas de ganado los meses de abril y mayo del corriente año, los cuatros han continuado robando ganado.

Esos robos, dicen, los llevan a cabo impunemente, trasladando el ganado en camiones, lo cual les extra-

—Pasa a la página 11—